

神奈川県原水協通信



前進へ確かな一步の2012年、2013年の飛躍へ

神奈川県原水協理事長 片野 憲二

激しく揺り動いた2012年が終わろうとしています。この1年間、原水協運動に温かいご支援ご協力をいただき心よりお礼申し上げます。

核兵器廃絶の運動は確実に一步一步前進しています。12月の国連総会でも、核兵器禁止条約の交渉開始を求める決議は、昨年より5ヶ国増え135ヶ国となりました。これは、草の根の署名運動や原爆展、平和行進などが前進の力となっています。

神奈川の運動も署名は約16万筆、原爆展開催も20数カ所、前年を上回る平和行進、ビキニデー、世界大会の参加者など運動の前進をつくり出しました。組織的にも、新たな加盟団体があり、「原水協通信」の増勢、「県原水協通信」の定期発行実現、ホームページの開設、ちひろカレンダー普及の前年比増など多くの前進がありました。

これらは、2013年に向けた確かな土台づくりであり、飛躍への基礎づくりです。

2013年も多くのおみなさんのご支援をよろしくお祈りいたします。

2012年、様々な活動
大きな成果を残しました。
ありがとうございます。ありがとうございました。

ちひろカレンダー

5134本 普及

ありがとうございました。

原発事故被災地仮設住宅への「ちひろカレンダー」を送る募金に多くの方が協力していただきました。寄せられた募金は、

73,447円

みなさんの思いは、被災者に届けられました。心よりお礼申し上げます。

今年最後の横須賀25日行動

真冬のような寒い中、今年最後の「横須賀25日行動」が25日午後1時から3時まで行われ、地元はじめ全県から28人が参加しました。

この日はクリスマスで、新婦人のみなさんがサンタの衣装で宣伝・署名を行いました。



「子どもたちに核兵器のない地球、原発のない日本、原子力空母のない首都圏をプレゼントしよう」と訴えました。寒さで

署名にも手が出ない中、駆け寄って署名する人対話の中で署名する青年グループもありました。



この日の行動で、署名数138筆、チラシ配布150枚、でした。



元気にアピールする新婦人戸塚支部

待望の神奈川県原水協のホームページ開設しました!

以前から「県原水協のホームページを開設してほしい」という要望があり準備してきましたが、みなさんから物心両面のご支援をいただき、この度開設の運びとなりました。

<http://www.kana-gensuikyo.com/>

現在工事中ですが、アクセスすれば見ることができます。年度内には第1次完成させ随時更新し、よりよいホームページにしていきたいと思えます。みなさんで育てて下さい。

地域の活動情報・活動予定など県原水協にお寄せ下さい。

12月26日現在の

2つの署名到達

★核兵器全面禁止アピール署名
・・・159,475筆

★原発ゼロ!原子力空母いらない署名
・・・27,275筆

新年の署名行動計画

■第20回元旦行動

1月1日(火)12:00~
西さがみ原水協
→大雄山駅前

■県定例6・9行動

1月6日(日)13:00~
→桜木町駅前広場